

## ICBF presente en el Primer Conversatorio Regional de América Latina y el Caribe en Chile

**Bogotá, 3 de diciembre de 2018.** Por espacio de cuatro días se realizó en Santiago de Chile, Chile, el Primer Conversatorio Regional de América Latina y el Caribe 'En la ruta de la Igualdad': 30 años de la Convención sobre los Derechos del Niño, el cual contó con la presencia de la Subdirectora General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), María Mercedes Liévano.

El encuentro, organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Oficina Regional para América Latina y el Caribe del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), enfocó su tarea en reafirmar la urgencia y relevancia de garantizar, proteger y promover los derechos de niños, niñas y adolescentes en Latinoamérica.

El Conversatorio se dividió en jornadas de diálogo y análisis sobre la situación de los menores de edad en América Latina y el Caribe, se trataron diferentes temas como los sistemas de protección social, el desarrollo infantil temprano, la prevención de violencias y la participación de los niños y niñas en la agenda educativa.

Igualmente, se revisaron los avances de la región en la garantía de derechos y se analizaron los retos pendientes como: embarazo adolescente, malnutrición, pobreza infantil y el fenómeno que señala que en Latinoamérica se presenta la tasa más alta de muertes en niños, niñas y adolescentes.

“Estas jornadas fueron muy importantes para todos los países participantes ya que pudimos intercambiar experiencias, identificar nuevas prácticas para la atención de menores de edad con algún tipo de discapacidad, la atención a la primera infancia y los planes para la prevención de violencias. Así mismo, los adolescentes en algunos paneles resaltaron su propósito de querer ser protagonistas en la evolución de América Latina y dejar de ser víctimas de la violencia”, dijo la Subdirectora General del ICBF.

Durante el primer día del conversatorio se realizó la premiación de Concausa, una iniciativa organizada por la Fundación América Solidaria, CEPAL y UNICEF que busca movilizar y fomentar el protagonismo juvenil en todo el continente americano en torno a la agenda 2030, para lograr identificar, fortalecer y escalar proyectos liderados por jóvenes para abordar los desafíos de desarrollo sostenible.

De los más de 600 proyectos que se presentaron provenientes de 17 países del continente, Colombia tuvo la participación más alta con 201 proyectos juveniles concursantes. Del total de iniciativas, se seleccionaron las 17 mejores, entre ellas, la de un grupo de jóvenes

# COMUNICADO DE PRENSA

---



colombianos ganó con la iniciativa ambiental Ecomanglarite, una idea que pretende elaborar papel artesanal con las hojas del mangle y papel reciclado, el cual es recolectado en las instituciones educativas aledañas a la comunidad.

La Subdirectora General del Instituto resaltó la labor de este grupo de jóvenes y señaló que “fue un honor conocer a los adolescentes líderes del proyecto ambiental Ecomanglarite, ganadores de Concausa 2030, ellos son un ejemplo de la capacidad transformadora y de la sensibilidad social de nuestros niños y niñas colombianos”, puntualizó.

Así mismo, la Subdirectora General se reunió con Henrietta H. Fore, Directora Ejecutiva de UNICEF, quien ratificó su compromiso para apoyar a los países que están siendo receptores de familias migrantes venezolanas, con la implementación de acciones y estrategias a corto, mediano y largo plazo.

Finalmente, María Mercedes Liévano resaltó que en Colombia se trabaja para garantizar los derechos de la niñez, y que desde el ICBF se lideran estrategias para eliminar todo tipo de violencias que afectan a los niños, niñas y adolescentes.